



Parclick recoge los mejores parkings cerca de las playas nacionales, de sur a norte del país.

- Cataluña, Comunidad Valenciana o Galicia, entre los destinos con playa para reservar aparcamiento con antelación durante la época estival.

No cabe duda de que el verano por fin ha llegado. Las temperaturas suben, los días se alargan y llegan las vacaciones y, con ellas, las escapadas a nuestras costas. Porque los

veranos junto al mar saben mucho más a verano.

Este año los españoles tenemos más ganas que nunca de explorar esos sitios tan especiales que tiene España para ofrecernos. Son muchos los que optan por el coche para hacer sus viajes veraniegos, esto hace que los parkings acaben saturados y a veces sea difícil encontrar hueco para aparcar. Por ello, es recomendable reservar el hueco para tu coche con tiempo y así evitar sorpresas y decepciones.

Para poder disfrutar del verano al máximo, Parclick, la app de referencia en España en reserva de parkings online, ha elaborado una selección de ciudades con parkings cercanos a la playa con posibilidad de reservar aparcamiento con antelación, para que este verano puedas disfrutar de estas playas tan nuestras con toda la comodidad y la accesibilidad que estas opciones te traen.

Veraneo a la gaditana

Cádiz es una ciudad con un encanto especial. Sus playas, su ambiente, sus rincones mágicos, su gastronomía... Son tantas las cualidades que hacen de este paraje un enclave perfecto para

pasar largos días de vacaciones junto al mar, viviendo un verano al más puro estilo andaluz. El lugar perfecto para los que suspiran por unos días de descanso en la playa con un clima cálido asegurado. En este caso, Parclick ofrece la posibilidad de visitar Cádiz en coche con toda la comodidad debido a su parking ubicado en pleno paseo marítimo de la ciudad, a solo un paso de la playa. Perfecto para una escapada en julio.

La combinación perfecta entre playa y ciudad

Alicante es una ciudad con infinidad de cosas que ofrecer. No solo cuenta con maravillosas playas a lo largo de toda la provincia, sino también con monumentos de arquitectura morisca que encierra siglos de historias en todo el territorio alicantino. Visitar el Castillo de Santa Bárbara en la ciudad de Alicante, perderse por las estrechas calles del casco antiguo y disfrutar del sol de la Costa Blanca son algunos de los atractivos que hacen de Alicante el paraje perfecto para desconectar de la rutina. Para aquellos que buscan algo más que playa, Alicante será su destino. Al ser una ciudad costera, la playa y el centro de la ciudad están estrechamente conectados, la app de reserva de parkings online permite reservar plaza en pleno centro de la ciudad, para poner todo lo que Alicante tiene para ofrecerte.

Subimos por la Costa Blanca y llegamos a Benidorm

A solo media hora en coche de Alicante, Benidorm tiene una gran oferta de actividades y rincones para sus visitantes. El Balcón del Mediterráneo, sus playas llenas de vida y su gran oferta de ocio, tanto para toda la familia como nocturno, hacen de Benidorm un buen destino para pasar unos días de desconexión en familia o con amigos. Llegar y despreocuparse del coche es fácil, gracias a los parkings perfectamente ubicados en los que reservar plaza.

Porque Marbella es mucho más que Puerto Banús

Esta ciudad andaluza combina cualidades de las que muy p

ocas pueden presumir. Calles empedradas, restaurantes de lujo, monumentos emblemáticos... y junto a todo esto, destacan las playas que han hecho célebre a la Costa del Sol en todo el mundo. En Marbella no hay lugar para el aburrimiento gracias a su oferta de actividades acuáticas, su gastronomía o sus clubes nocturnos. Pero si lo que quieres es relajarte y tumbarte sobre la arena, aparca el coche en frente de la playa de Venus con un solo y deja que el sol del sur te bañe.



Mataró, una ciudad costera cerca de Barcelona

Volvemos a la costa catalana esta vez muy cerca de la capital, a una de las ciudades costeras más cercanas a Barcelona: Mataró. Sus fantásticas playas y su gran ambiente lo hacen un destino ideal para una pequeña escapada familiar o con amigos. La ciudad, a tan solo 45 minutos en coche, ofrece a sus visitantes una variedad de playas maravillosas y actividades culturales con las que perderte por sus edificios, museos e iglesias. Este es un gran destino si además de playa quieres hacer turismo y perderte por las calles de Mataró. Olvídate del coche y déjalo a 5 minutos de la playa de Varador, la más famosa de la ciudad.

□ □

Si buscas playa y fiesta... Sitges es tu lugar

Si lo que buscas es un buen fin de semana de desconexión, playa y buen ambiente con amigos, Sitges es el lugar perfecto. Este pueblo costero ofrece todos los componentes para la perfecta escapada con amigos. Pero no todo en Sitges se reduce al ambiente nocturno. Sus edificios modernistas, sus calles con encanto y su oferta de museos y edificios culturales hacen de esta ciudad un destino para todos los gustos. En definitiva, gracias a su ambiente joven y animado, además de sus playas, y otras actividades, Sitges permite disfrutar de unas vacaciones verdaderamente divertidas junto a la playa.

Vive el veraneo del norte en Santander

Santander ofrece todo lo que un verano en el norte tiene para dar. Una ciudad con encanto, unas playas espectaculares y una naturaleza que enamora. Son muchas las maravillas que esconde esta ciudad, llena de edificios emblemáticos, como el Palacio de la Magdalena, a pie del mar Cantábrico, el Faro de Cabo Mayor y la espectacular playa de Mataleñas, o La Maruca son solo algunas de las bellezas que Santander brinda a sus visitantes. Disfruta de unas vacaciones al más puro estilo del norte, despreocúpate del aparcamiento y lánzate a descubrir Santander.

Galicia calidade: Ciudad, playa y gastronomía en A Coruña

Seguimos el recorrido por el Norte hasta A Coruña, una de las ciudades costeras norteañas por excelencia. Su gastronomía, sus calles, la playa de Riazor, su emblemática torre de Hércules... Sin duda es una ciudad con muchas cosas que ofrecer y llena de vida. Además, no todo es la ciudad, en los alrededores de Coruña se puede encontrar una gran variedad de playas amplias y vacías, pueblos con encanto y acantilados con vistas espectaculares. Explora el Norte y enamórate de Galicia con el coche y de la mano de los parkings distribuidos por toda la ciudad de A Coruña.

No cabe duda de que la costa española tiene infinidad de planes que ofrecernos, con destinos para todos los gustos, edades y bolsillos. Este verano, tienes la posibilidad de moverte con toda la comodidad y seguridad en tu vehículo y adentrarte en los rincones de cada costa y ciudad sin preocuparte en buscar aparcamiento, valiéndote de estas opciones.

Sobre Parclick

Parclick es la app de referencia en España en reserva de parkings online que conecta a los conductores con las plazas de aparcamiento, de manera rápida y al precio más competitivo del mercado. Fundada en 2011 por Luis París e Iván Rodríguez, nació con el objetivo de transformar la forma en la que los conductores aparcan, haciendo las ciudades, los aeropuertos y las estaciones de trenes más accesibles. Parclick es la plataforma integral con mayor cobertura europea. Tiene presencia en 240 ciudades europeas, cuenta con 1.800 parkings en Europa (1330 en ciudad, 290 en aeropuertos, 140 en estación de tren y 40 en puertos) y hasta 800 parkings en España (de ellos, 190 en Madrid y 250 en Barcelona; ciudades en las que los conductores tienen también la posibilidad de pagar el parquímetro a través de la plataforma). En la actualidad, Parclick ha conseguido mejorar la vida de más de un millón de usuarios al ofrecer un servicio integral de reserva de aparcamiento online.